

*Colombie : Le Pacte historique  
contre le procureur général pour  
incitation à l'insubordination*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 7 juin, (RHC)- Le banc du Pacte historique au sein du Congrès colombien a annoncé ce mardi qu'il dénoncera pénalement le procureur général, Francisco Barbosa, devant la Commission des Accusations de la Chambre des Représentants.

Le président de la chambre basse, David Racero, a déclaré que Barbosa avait incité les membres de la police nationale à la désobéissance et à l'insubordination.

"Je veux envoyer un message au directeur de la police, au directeur de la Dijin, aux directeurs de la Sijin, pour leur dire que ce n'est pas parce qu'on leur donne un ordre ou qu'on leur dit quelque chose qu'ils doivent le faire", a déclaré le procureur général le 23 mai, par l'intermédiaire d'un média national.

David Racero a qualifié d'"irrespectueux, d'inconstitutionnel et d'irresponsable" l'appel lancé par Francisco Barbosa aux membres de la section des enquêtes criminelles (Sijin) et de la direction des enquêtes judiciaires (Dijin), toutes deux appartenant à la police nationale.

L'appel propose de commettre deux délits prévus par le code pénal militaire : l'article 99 sur l'insubordination et l'article 96 sur la désobéissance, a-t-il souligné.

Lors d'une conférence de presse, les dirigeants du banc du Pacte historique, la coalition au pouvoir, ont averti qu'il s'agissait "d'un appel direct à désobéir aux ordres légitimes et que cela allait à l'encontre du régime constitutionnel et légal".

"Il est extrêmement grave que le procureur général, Francisco Barbosa, dans son irresponsabilité, s'attaque à l'institutionnalité en essayant de générer de l'instabilité au sein de la police", a souligné David Racero.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324802-colombie-le-pacte-historique-contre-le-procureur-general-pour-incitation-a-linsubordination>



**Radio Habana Cuba**